



Информация о правилах курения в Гранд-отеле «Александровский»

На территории отеля нельзя курить и потреблять никотинсодержащую продукцию, в том числе кальяны, электронные сигареты, системы нагревания/испарения табака и т.п.

Если гость или посетитель нарушает запрет, с него взимается стоимость антитабачной обработки и дезодорации:

- 5000 рублей;
- 10000 рублей при проживании в номерах де-люкс эксклюзив и в двухкомнатных люксах.

П.5 ст.12 Федерального закона от 23.02.2013N 15-ФЗ «Об охране здоровья граждан от воздействия окружающего табачного дыма, последствий потребления табака или потребления никотинсодержащей продукции».

П.4.18. Правил оказания гостиничных услуг в Гранд-отеле «Александровский»

Information about the hotel smoking policy at Grand hotel «Aleksandrovski»

Smoking and the consumption nicotine-containing products are prohibited on the hotel premises.

If a guest or visitor violates the ban, they will be charged the cost of anti-tobacco treatment and deodorization in the amount of:

- 5000 rubles;
- 10000 rubles if staying in delux-exclusive or in two-room suites.

Paragraph 5 of art.12 of the Federal Law of February 23, 2013 N15-FZ «On protecting the health of citizens from the effects of second hand tobacco smoke, the consequences of tobacco consumption or the consumption of nicotine-containing products.»

Clause 4.18. Rules for the provision of hotel services at the Grand hotel «Aleksandrovski».

